

Unión Europea se prepara frente al zika ante la llegada del verano



La Habana, 10 mar (RHC) La Unión Europea (UE) tiene que adoptar medidas de prevención ante una posible propagación del virus del Zika con la llegada del verano, admitió este jueves la CE en un debate parlamentario sobre este asunto.

El comisario europeo Jonathan Hill dijo que la UE tiene la experiencia de anteriores epidemias y cuenta con las estructuras sanitarias adecuadas para dar una respuesta rápida.

Hasta el momento la UE ha movilizado 10 millones de euros para investigación que empezarán a distribuirse el próximo 15 de marzo.

El comisario afirmó que esta partida estará dedicada a investigar una relación potencial entre este virus y microcefalia, en un trabajo coordinado con la Organización Mundial de la Salud (OMS) y otras agencias.

Hill, que aunque es comisario de Asuntos Financieros representó a la CE en este debate, anunció que esta partida se verá completada con otros 14 millones de euros para el desarrollo de una vacuna.

Durante el debate, el socialista español Ramón Jáuregui, presidente de la delegación del PE en la asamblea parlamentaria UE-Latinoamérica, pidió a la Eurocámara la posibilidad de que establezcamos una emergencia humanitaria desde la UE para ayudar a Centroamérica, Brasil y Colombia en la

erradicación de esta epidemia.

Pese al temor por la llegada del verano, hasta el momento el virus del Zika solo ha llegado a la UE en viajeros desde las zonas afectadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/86811-union-europea-se-prepara-frente-al-zika-ante-la-llegada-del-verano>



Radio Habana Cuba